Página: 1,6

\$51,040.42

Saturan las gasolineras de Acapulco

ACAPULCO. Habitantes del puerto abarrotan las gasolineras para cargar sus autos y con ello buscar los víveres que necesitan fuera de la ciudad, donde escasean tras el paso del huracán. Otras estaciones ubicadas en la carretera federal Acapulco-Pinotepa Nacional, Oaxaca, cerca del poblado de Tres Palos, eran resguardadas por elementos de la Guardia Nacional, pues temen que los saqueos los alcancen. Pág. 6



El Sol de México Sección: Portada,Republica

2023-10-28 01:47:06 1,138 cm2

Página: 1,6 \$51,040.42

2/4

La gasolina es lo más buscado en Acapulco

Cientos de personas saturaron las estaciones de combustible para ir en auto a buscar víveres

FRANCISCO ZORROZA

en otras ciudades

El Sol de Acapulco

CAPULCO. Habitantes de Acapulco abarrotan las gasolineras para hacerse con un poco de combustible para sus autos y con ello buscar los víveres que necesitan fuera del puerto donde escasean tras el paso del huracán *Otis*.

En gasolineras de la zona suburbana, ubicadas sobre la carretera Acapulco-México, así como en los bulevares Lázaro Cárdenas y Vicente Guerrero, al igual que otros puntos de la ciudad, decenas de ciudadanos cargaban garrafones, envases de plástico u otros contenedores para llevarse el combustible a sus hogares.

"La necesidad de contar con gasolina para moverme me obligó a trasladarme a Chilpancingo para llenar el tanque y unos bidones", comentó Fernando Rojas, habitante de Acapulco.

La Guardia Nacional llegó a custodiar algunas estaciones, como la ubicada en la carretera federal Acapulco-Pinotepa Nacional, cerca del poblado de Tres Palos, para evitar que fueran saqueadas, ya que en al menos una estación del puerto, algunas personas derribaron las bombas despacha-

HURACÁN OTIS

doras de combustible y con mangueras y cubetas saquearon gasolina y diésel ante la suspensión de la venta de los carburantes debido a la falta de energía eléctrica.

También una gasolinera cercana a la base Naval de Acapulco es custodiada por elementos de la Secretaría de Marina, quienes controlan la distribución del combustible.

Los mercados de Acapulco permanecen cerrados, la mayoría de ellos devastados, y las tiendas de autoservicio lucen vacías luego de que también fueron saqueadas por ciudadanos que buscaban alimentos, por lo que las personas se trasladan a Chilpancingo, donde desde ayer, supermercados y gasolineras ya estaban saturadas. Este viernes, el puerto comenzó a recuperar la señal de telefonía celular, pero aún falta reconectar el servicio de energía eléctrica.

El presidente Andrés Manuel López Obrador aseguró en su conferencia mañanera de ayer que alertó a la población a tiempo por su red social X de la llegada del meteoro y sostuvo que se tuvo suerte por el bajo número de muertos que se registró.

"Yo sí creo que tuvimos suerte. La naturaleza, el creador nos protegió", dijo el Presidente al considerar que hubo pocas víctimas por el huracán.

Previamente, el Presidente justificó en su mañanera que no viajó en helicóptero a Acapulco y que decidió hacerlo por tierra porque no había condiciones para volar hasta ayer, cuando inició el puente aéreo entre los aeropuertos internacionales de Acapulco y de la Ciudad de México para trasladar a turistas que se habían quedado varados por el huracán.

"Una vez restablecidos de manera parcial los servicios de aeronavegación para actividades de emergencia, en coordinación con el organismo concesionario Grupo Aeroportuario Centro Norte (OMA) y las empresas Aeroméxico, Volaris y VivaAerobús, se dieron a conocer los vuelos", informó la Secretaría de Infraestructura, Comunicaciones y Transportes (SICT). La dependencia federal explicó que por la compleja situación física de las instalaciones aeroportuarias los vuelos de apoyo sólo se realizarán en el día.

hasta las 17:00 horas.

Empresarios de distintos sectores se reunieron ayer con representantes de la Secretaría de Economía, con quien se comprometieron a no encarecer o especular con los productos y materiales indispen-

sables ante la emergencia que se vive en Guerrero tras el paso del huracán.

La Secretaría de Economía informó en un comunicado que acordó con el sector empresarial implementación de un plan de abasto y distribución de materiales, bienes y productos necesarios para la reconstrucción y rehabilitación de hospitales, viviendas, escuelas, drenaje, pavimentación, alumbrado público, hoteles y restaurantes y toda la infraestructura indispensable para que no falte lo necesario y haya una pronta recuperación de la zona más afectada.

Ta gasolina es lo más buscado en Acapulco

El Sol de México Sección: Portada,Republica 2023-10-28 01:47:06

1,138 cm2

Página: 1,6 \$51,040.42

3/4

Estados como San Luis Potosí. Chihuahua, Guanajuato y Veracruz enviaron a Acapulco personal médico y de enfermería, así como especializado en urgencias y equipos de rescate para sumarse en la atención de las personas afectadas por el paso del huracán *Otis*.

"Se enviaron a Acapulco cinco médicos, cinco enfermeras, dos paramédicos, tres promotores de la Comisión Estatal para la Prevención Contra Riesgos Sanitarios (Coepris) y una persona de epidemiología para coadyuvar en las acciones de ayuda en la zona afectada, detalló Daniel Acosta Díaz de León, secretario de Salud de San Luis Potosí.

En Morelos, el Hospital Regional del Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores del Estado (ISSSTE) recibió tres menores que se encontraban en el Hospital General de Acapulco donde no podían brindarles los servicios.

La subdelegada médica del ISSSTE. Diana Haydee Galicia Morales, informó que los menores arribaron al helipuerto del nosocomio de Morelos, acompañados por un familiar, en tres helicópteros. Cor información de Rafael Ramírez, Juan Luis Ramos y Editoras OEM.

Empresarios

de distintos sectores
se reunieron ayer con
representantes de
la Secretaría de
Economía, con quien
se comprometieron
a no encarecer
ni especular



"La necesidad de contar con gasolina para moverme me obligó a trasladarme a Chilpancingo para llenar el tanque y unos bidones"







*Fl Sol de México

1,138 cm2

Página: 1,6 \$51,040.42

4/4



Personas esperan en largas filas para abastecerse de gasolina luego de que su venta se mantuviera suspendida

